

# AWNI

## Dandim 1311/Mrw bersama Kaban BPBD Morowali Turun Langsung Bantu Warga Korban Banjir di Trans Desa Wosu

Patar Jup Jun - [MOROWALI.AWNI.OR.ID](http://MOROWALI.AWNI.OR.ID)

May 6, 2024 - 20:15



*Dandim 1311/Morowali bersama warga korban banjir*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam upaya penanganan dan pendistribusian bantuan kepada masyarakat yang terdampak banjir, Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, SE., M.M., M.B.A., M.M.A.S., bersama dengan Dinas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Morowali, turun langsung untuk memberikan dukungan kepada warga yang membutuhkan di Desa Trans Wosu, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Senin (06/05/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain Kepala BPBD Kabupaten Morowali, ILham Lamidu, SH.I., M.M, Pasiter Kodim 1311/Morowali Kapten Inf Sukanto, Kapolsek Bungku Barat, Camat Bungku barat, Kepala Desa Wosu Bapak Ismail, staf Dinas BPBD Morowali, Babinsa Desa Wosu, Babinkamtibmas Desa Wosu, serta masyarakat setempat yang terdampak banjir.



Letkol Inf Alzaki menegaskan komitmen Kodim 1311/Morowali dalam mendukung upaya penanganan bencana bersama Pemerintah Kabupaten Morowali, Kepolisian, dan Dinas BPBD.

“Kami selalu berkolaborasi dengan Pemda, Kepolisian, Dinas BPBD, Dinas Kesehatan dalam upaya penanganan dan pendistribusian bantuan kepada warga yang terdampak banjir sebanyak 74 kepala keluarga. Kami bersama Dinas BPBD Kabupaten Morowali juga akan melakukan pendataan kepada masyarakat yang terdampak banjir baik dari segi kesehatan. Semoga bantuan yang telah didistribusikan ini bermanfaat dan membantu masyarakat yang terdampak banjir,” ujar Letkol Inf Alzaki.



Melalui kolaborasi ini, Kodim 1311/Morowali dan Dinas BPBD Morowali telah berhasil memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, serta melakukan pendataan untuk memastikan bantuan mencapai sasaran yang tepat.

Diharapkan, kehadiran bantuan ini dapat memberikan ketenangan dan kekuatan bagi masyarakat yang sedang menghadapi musibah banjir, serta mempercepat proses pemulihan daerah terdampak.

(PATAR JS & HumDim)